

高島平緑地の再整備に向けて

区は高島平緑地の再整備に向けて、令和6年度策定の「高島平緑地再整備方針」にて「高島平緑地らしさ」を活かし「高島平の自慢となるみどり豊かな居場所をつくる」という方向性を示しました。

これに基づき、令和7年度から令和8年度にかけて、まずは高島平9丁目地区をリーディングプロジェクトと位置づけて「高島平緑地(九丁目地区)再整備基本計画」を策定する予定です。

みなさんの緑地に対するニーズ等を把握するため、ヒアリングに加えて、高島平緑地を活用した「社会実験」「トライアルサウンディング」を実施し、得た知見を計画に反映していきます。社会実験については、11月から定期実験(月1ペース、イベント型)と常設実験(共同菜園等の試行)をスタートしました。

社会実験

具体的な再整備内容や、新しい活用方法・協働体制等を検討することを目的に、さまざまな取り組みを期間限定で実施し、効果の検証を行います。

想定実験

農園芸動遊び、マルシェ、音楽イルミネーションなど



トライアルサウンディング

民間事業者や地域の方々から「やってみたい！」という提案事業を募集し、実際に一定期間実施していただく仕組みです。“おためし”で利用しながら、地域の新しい魅力や楽しみ方を、民間事業者、地域の方、区民団体など皆で探していくたいと考えています。



団体等ヒアリング

地域にお住まいの皆さんのニーズの把握や、公園の管理・運営に関する新しい担い手の発掘などを目的に、住民の方、地域活動団体、教育施設や商店等の皆さまを対象に、対面型のヒアリングを行います。



高島平緑地活用に向けた社会実験

りょくちであそぼう！2025、みんなでつくる光のりょくちを開催しました。

社会実験の第1弾として「りょくちであそぼう！2025」を実施しました。高島平緑地を子どもも大人も思い思いに過ごせる場所にしていくために、「滞在を楽しめる空間づくり」をテーマとし、菜園の植付体験、野菜マルシェ、芝生でシャボン玉、小型犬ドッグラン、キッチンカーでの飲食物販売等を実施し、約 540 名の方が参加しました。

社会実験第2弾では「みんなでつくる光のりょくち」を実施しました。光を活用した装飾づくり・アート体験、焚火ラウンジ、ナイトバーを行い、高島平緑地でしか味わえない特別な雰囲気で、見慣れた緑地の新たな魅力を再発見し、約 390 名の方が参加しました。

日時:令和 7 年 11 月 29 日(土)10 時～16 時

令和 7 年 11 月 30 日(日)15 時～20 時

令和 7 年 12 月 21 日(日)14 時～20 時

場所:高島平緑地(高島平 9-1)



光を活用した装飾

今後の予定

今後の社会実験スケジュール(予定・いずれも仮称)

1月:区民交流会議

2月:winter park labo

3月:sakura park labo

4月:wellness park labo

※区 HP で情報更新中。詳細はこちら→



菜園植付体験



小型犬ドッグラン



キッチンカーの出店

【問合せ先】板橋区 土木部みどりと公園課 公園整備調整係
TEL:03-3579-2289 E メール:d-koseibi@city.itabashi.tokyo.jp